

Pau, mardi 10 janvier 1939 6.30 p.m.

Lili am chérie,

Ce jeudi... enfin... enfin une lettre de toi. Sais-tu que depuis 25 jours, j'attends sans nouvelles. Je crois, d'après ce que tu me dis, qu'il y a une lettre de perdue. En effet, tu m'as jamais parlé de ce monsieur R. Lannier. Personnellement, je ne vois pas pour quoi tu t'imposerais pas un pharmacien puisque tu t'aimes. Mais, ma chérie, ne t'en fais, pas tout s'arrange avec le temps; et puis, dans quelques mois, tu auras ta petite soeur à tes côtés pour veiller à ton bonheur!

Cette semaine, grande débâcle! Jeudi, je me suis pas allé au tennis, j'avais trop à faire. J'ai été déçu, je suis allé chez le coiffeur, puis chez les Bazein prendre le thi. Willy commençait à sortir. Il n'avait pas très bonne mine. En revanche, maman me dit qu'il avait eu la visite d'un jeune homme très beau. Le fils des amis que nous avons rencontré à Rouen est-ce? Il revient d'Afrique où il travaillait depuis plusieurs mois. J'en sais très peu sur lui mais

qui mais maman m'a conseillé me disant qu'elle
l'aurait invitée à venir le lendemain.

Après mon cours vendredi,
je me hâte de rentrer m'habiller et me faire une
beauté. Afin d'être jolie homme avec Maman
je le verrai dans le salon je me prépare devant
elle et j'appuie le plus beau..... des
chromos! Des dents atroces! (le peu qu'il lui au-
toit) ~~j'avais mis la bave pour mon dentier!!~~
Heureusement cette première aversion a été pur-
gée parmi au restaurant où il nous a parlé
de l'Afrique etc... Je me suis aperçue qu'il
s'était fort intelligent. Après le dîner, nous ren-
dons aussi au théâtre. Maman n'a pas voulu
me accompagner, elle avait déjà vu la pièce.
Je ne sais si c'est avec René qui a eu
une grande influence sur mon type, toujours
est-il que je me sentais un rapport avec petit à
petit. Finalement, il me tenait la main! On
jouait "Galeini" premier rôle du théâtre du
Cinéma mettant en scène Gaston Baty. C'est une
fantaisie sorte de suite à Don Quichotte.
Il y a des passages un peu crus, et des longues
P'est admirablement bien joué. Longtemps Mr.
René sommeille jusqu'à ce jeune homme qui va dans

3.

dans sa famille à Rouen m'a invité au bal de Polytechnique. Je n'ai pas pu refuser, mais je vais tout faire pour ne pas y aller.

Samedi, Claude, mon ami de Marguerite, est venu me chercher. Nous sommes allés danser aux Ambassadeurs où son ami avec une jeune anglaise Mr. et madame. Cette salle est ~~très grande~~, ~~très grande~~ très grande place de l'Elysée. Il est en face de l'Elysée. L'orchestre de Fred Addison est réputé. Puis Claude m'a amené dîner. Nous avons bien ri. Chantant faisant des grimaces aux gens etc. C'est ce matin dimanche de ce qu'il ressemble à Santini Pollard de profil avec un chapeau (car il est blond). Il a le même bonheur et les mêmes deuts et ~~lorsqu'il~~ si je me permets pour ne pas l'appeler Santini

Dimanche, j'ai hésité ~~si j'irais~~ jusqu'à 5 pm. Puis, je suis allé au ciné avec François Dumat, le type du tennis. Luis aussi me tient la main !! Puis, je suis allé au Jean Goujon, chercher une Hongroise

4.

- qui était à Magazine. Toute la bande y a fait sauf Claude - que l'on ne m'avait pas dit l'inviter. Nous sommes tous allés dans un mobil-home. Puis, dans une boîte - très concrète avec un orchestre fameux. Dans la bande, il y avait Philippe et Guy Charpentier fils des batonniers - que j'avais déjà rencontré chez Willy Bazin. Philippe - dans un film et je me suis beaucoup amusé avec lui. Il doit aller pour payer son film au Canada l'été prochain. Mais, celui dont je veux te parler est son ami intime - Robert ??? il a une voiture etc... Je t'assure - qu'il est plus que français c'est à-dire "fast worker" au bout de la 2^e danse, ns. dansions "chuck to chuck" etc... quand les lumières se sont éteintes pour les tangos j'ai dû retrouver ma zone ! Je lui ai demandé s'il emménageait aussi ~~toute~~ ~~les~~ ~~françaises~~ il m'a répondu qu'il fallait - d'abord que ce soit une jolie femme et - que les françaises étaient vraiment jolies !! Puis entre les danses il y avait des concours comme attraction. Celui du plus voluptueux baiser fut gagné par une américaine. Je n'ose dire que je n'ai pas participé à ce concours.

Eugène Robert est venu me remercier avec Madame. Il habite à 2 pas. Il avait pris soin ^{de} de poser les autres avant ! et de m'arrêter un peu plus loin de la maison. Mais afin d'abréger les adieux, si bien commençais au début de la soirée.... j'en ai dit au moins sur le trottoir ! Il s'est consolé en me faisant la main. De ce diable, les français sont plus d'attention pour le sexe faible ! ~~évidemment~~, et Robert ne me déplaît pas, j'avoue que j'étais un peu honteuse abusée, et il y avait de quoi !

En parlant de danses, j'explique au passage que le swing, le bigapple etc... ont un succès fou en France. Je m'sais pas pour quoi les français n'adulent tant les américains, car ils copient tous leurs faits et gestes. Je t'assure que je pouvais faire ~~mais j'tai~~ de drôles de mœurs très intéressante uniquement avec mes propres expériences !!

Paris sous ta ces propres firmes et lègers et sournois au service de la vie en parlant de toi ! Le fait de t'"aup" s'emmêle-t-il brillant ? Explique-moi en quoi connaît ton travail. Tu ne m'en as jamais parlé. Je ne crois pas que tu fasses de stage alors uniquement des œuvres sociales. Théâtre ?

J'ai reçu une lettre de cette pauvre Gertrude com-
muniante à laquelle j'avais pensé, elle n'est
si heureuse parce qu'elle s'ennuie. Sa mère a
été souffrante assez longtemps j'imagine que
c'est toujours Gertrude si c'est arrivé alors
que Charlotte sortait. Enfin, c'est la vie !

Paris moi, ma petite soeur a-
dorée, tes lettres me font du bien. Raconte moi
~~tout ce que tu fais, et surtout tout ce que tu
penses.~~

Je t'embrasse bien affectueusement
Amitiés à ta charmante famille + Paul.

Madeleine Marchand !